



communiqué

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 19 SEPTEMBRE 1983

N°: 122
No.:

VISITE AU CANADA
DU DIRECTEUR GENERAL
DE L'AGENCE INTERNATIONALE DE L'ÉNERGIE ATOMIQUE (AIEA)

L'honorable Allan J. MacEachen, Vice-premier ministre et Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui que M. Hans Blix, directeur général de l'Agence internationale de l'énergie atomique, visitera Ottawa, le 22 septembre, pour y rencontrer des représentants du gouvernement. M. Blix a d'abord commencé sa visite à Vancouver, le 14 septembre, en participant à la quatrième Pacific Basin Nuclear Conference et visite actuellement des installations nucléaires canadiennes. Cette visite sera l'occasion de discuter du régime international de non-prolifération et des questions d'intérêt mutuel de garanties nucléaires. M. Blix quittera le Canada le 22 septembre.

- 30 -